

Entregan hoy Premio Anual de Salud



La Habana, 26 oct (RHC) El Premio Anual de Salud 2018, el reconocimiento más importante que otorga el Ministerio de Salud Pública a los profesionales con resultados relevantes en las investigaciones, será entregado hoy en esta capital.

Por el lauro optan en su 43 edición 59 trabajos en las categorías de producción científica reciente, tesis de doctorado, así como de maestría y de especialidades, según expresó a la prensa el presidente del Consejo Nacional Sociedades Científicas de la Salud, Pedro Veliz, precisa Prensa Latina.

Como parte del certamen, también se entregará el Premio al Mérito Científico Por la Obra de Toda la Vida a tres personalidades de las ciencias médicas, por su contribución al desarrollo del sistema nacional de salud.

Al decir de Veliz, en este 2018, además del incremento en cantidad de trabajos con relación a ediciones anteriores, el jurado ha significado la calidad de los mismos.

Por eso, añadió, se proponen 59 premios y menciones, cifra también inédita en la historia del galardón, cuya primera edición fue en el año 1997.

La sesión científica del Premio se celebrará durante la jornada matutina de este viernes en la sede del Ministerio de Salud Pública, y la clausura será en el Aula Magna de la Universidad de Ciencias Médica de La Habana Victoria de Girón.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/174909-entregan-hoy-premio-anual-de-salud>



Radio Habana Cuba